

校長先生からのメッセージ



こんにちは。^{えんどうこうちようせんせい}遠藤校長先生です。
みなさん、^{げんき}元気ですか？
^{かていがくしゅう}家庭学習をがんばっていますか？
メールでもお知らせしましたが、
^{りんじきゆうこう}臨時休業校がのびることになりました。
「早くみんなと^{べんきよう}いっしょに勉強した
かったのに・・・」と、^{はや}がっかりして
いる人も^{ひと おお}多いことでしょう。

^{こうちようせんせい}校長先生もこの学校に^{がつこう き}来てまだ1ヶ月。^{かげつ はや}早くみんなのことを^{おぼ}覚えたいと思^{おも}っていたところでした（涙）。^{せんせい}先生方もみなさんと^あ会いたがっています。しかし・・・^{いま}今は^{とき}がまんの時です。

^{あんしん}安心して学校で^{がつこう}勉強^{べんきよう}できるようになるには、もう少し^{すこ}時間^{じかん}がかかるようです。そんな日^ひが早く^{はや}来るように、政治家^{せいじか}の方も、^{いしや}お医者さん^{みせ}も、お店^{ほう}の方も、みんな^{はや}がんばってくれています。
おうち^{ほう}の方も、みなさんのために毎日^{まいにち}がんばっているでしょう。
ですから、みなさんは、それを信じて、自分^{しん}がやること^{じぶん}（勉強^{べんきよう}とか手洗い^{てあら}とか）をしっかりとやりましょうね。
^{たの}楽しみはあとに取^とっておきましょう。決して^{けつ}なくなることは
ありません！その日^ひまで、先生^{せんせい}方も準備^{じゆんび}して待^まっていますよ。

では、^{がつこうさいかい}学校再開の日^ひまで、^{げんき}元気でね！

^{れいわ}令和2年^{ねん}4月^{がつ}30日^{にち}

^{はん}半田^だ醸^{じよう}芳^{ほう}小^{しょう}学^{がつこうちよう}学校^{えんどう}長^{かずひろ}遠藤^{和宏}